



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 13.10.2019

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG zur Beleuchtung des Fussweges zwischen Albert Bischoff Strasse und Kiebitzbrink

der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, den Fussweges zwischen Albert Bischoff Strasse und Kiebitzbrink durchgehend zu beleuchten.

Begründung:

Dieser Verbindungsweg wird von vielen Anwohnern als Fuß- und Radweg auf dem Weg vom und zum ÖPNV genutzt. In den Abend- und Nachtstunden ist dieser Weg aufgrund der nicht vorhandenen Beleuchtung und der Wegesituation mit Hindernissen nur sehr eingeschränkt nutzbar. Um die Attraktivität und das Sicherheitsgefühl der Nutzer zu erhöhen ist ein attraktiver und sicherer Fuß- und Radweg unabdingbare Voraussetzung.

Jörn Broeksmid und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld